

Stadt Mühlheim am Main, Sonntag, 26. November 2017

Falschdarstellung im RTL-Bericht einer Extra Sendung zum DRK Seniorenheim am Montag, dem 20.11.2017

Am Montag, dem 20. November thematisierte die RTL-Sendung Extra erneut die Vorgänge rund um das Seniorenzentrum des DRK in Mühlheim. Hierbei wurden auch Außenaufnahmen der Willy-Brandt-Halle vor dem Beginn der Bürgerversammlung gezeigt. Es kommt im Rahmen dieser Sequenz zu der Aussage des Sprechers: „...leider hinter für uns verschlossenen Türen“.

Mit der Aussage suggeriert der Sprecher, dass die Stadt der RTL Gruppe den Zugang zum Foyer nicht gestattet und Informationen vorenthalten hat. Dies entspricht nicht den Tatsachen.

So wurde im Verlauf des Abends mit dem Team von RTL gesprochen und das explizite Angebot von Foyeraufnahmen und Interviews gemacht. Dieses Angebot wurde unter anderem vom Hessischen Rundfunk und OF-TV genutzt, vom Redakteur der RTL Gruppe vor Ort aber nicht angenommen.



Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)